

Spannende Spiele bei Turnier

FUßBALL Grundschule Großheide gewinnt in Dornum den Supercup

Faire Begegnungen gelobt. Bälle vom KSB Aurich. Die Schüler aus Großheide bezwingen den Vorjahressieger Berumerfehn mit 1:0.

DORNUM/REH – Die Grundschule Freya Fresena Großheide hat sich gestern im Rahmen des 28. Dornumer Supercups den Pokal gesichert. Während des Fußball-Hallenturniers, an dem acht Grundschulen aus den Landkreisen Aurich und Wittmund teilnahmen, bezwangen die Sieger aus Gruppe B im Finale die Waldschule Berumerfehn und damit den Vorjahressieger mit 1:0. Die Waldschule ist Sieger der Gruppe A.

Den dritten Platz teilen sich die Grundschulen Dornum und Willmsfeld. Es folgen Uggant-Schott, Leezdorf, Ochtersum-Utarp und Westerholt. Jede Begegnung dauerte zehn Minuten. Als Schiedsrichter fungierten Thilo Hoppen und Johannes Darmstädter.

Auch diesmal war der Supercup an Spannung und Stimmung nicht zu überbieten. Rund 80 Jungen und Mädchen, überwiegend aus den dritten und vierten Klassen, lieferten sich den ganzen Vormittag über ehrgeizige und faire Begegnungen. Schnelle Spielzüge und verdiente Tore wurden immer wieder mit lautstarkem Applaus belohnt. „Das Turnier entwickelt sich regelrecht zum Hexenkessel“, freute sich Sönke Dieker als Mitglied der Turnierleitung über den großen Zuspruch. Die Zahl der Zuschauer aus Eltern, Lehrern, Betreuern und Mitschülern wachse mit



Stolz präsentieren die Spieler der Freya Fresena Grundschule aus Großheide in Dornum ihren Supercup-Pokal.

FOTOS: HEIN

jedem Jahr. Für ihn sei daher das Schulturnier immer ein Höhepunkt des Supercups, den der SV Dornum jedes Jahr ausrichtet. Dieker lobte zudem das hohe Niveau der Schulmannschaften.

Lob kam auch vom Vorsitzenden des SV Dornum, Dr. Kurt Begitt. „Ihr habt tolle und faire Spiele gezeigt, in denen ihr alles gegeben habt“, sagte er während der Siegerehrung.

Für eine Überraschung sorgte am Ende des Turniers Heinz Knieper vom Kreissportbund (KSB) Aurich. Alle acht Schulen erhielten vom stellvertretenden KSB-Vorsitzenden (Schulen) jeweils einen neuen Fußball für den Schulspurt.

Auch die Schüler selbst wussten das Turnier sehr zu schät-

zen. Dies brachte ein Viertklässler eindrucksvoll auf den Punkt, der am Ende der Siegerehrung mutig das Mikrofon ergriff und sich im Namen aller Mitschüler bei Organisatoren und Spielern für die gelungene Veranstaltung bedankte.

Der Schul-Förderverein unterstützte das Turnier mit einer Cafeteria im Foyer der Turnhalle.

Die Vorrunden-Tabellen:

Gruppe A:

1. Waldschule Berumerfehn;
2. GS Dornum; 3. GS Uggant-Schott; 4. GS Westerholt.

Gruppe B:

1. Grundschule (GS) Freya Fresena Großheide; 2. GS Willmsfeld; 3. GS Leezdorf; 4. GS Ochtersum-Utarp.



Heinz Knieper vom Kreissportbund Aurich überreichte jeder teilnehmenden Grundschule einen neuen Fußball und sorgte damit für eine Überraschung.